



Entrevista / Kenia López Rabadán (Senadora – PAN)

"Cómo es posible que el Gobierno sabe que (una nueva aerolínea con aviones rentados) no es un buen negocio y de todos modos tira el dinero que se podría ocupar de mejor manera. Sabemos que los diputados de Morena solo quieren quedar bien con López Obrador y no con el pueblo que los eligió, pero esto es una herramienta (Documentos de Guacamaya Leaks) para tomar decisiones; entre otras cosas, no aprobar una aberración. El gobierno debería estar preocupado por la seguridad de los mexicanos, no por crear una aerolínea del gobierno que, claramente, no va a funcionar".

<https://drive.google.com/file/d/1OiMuQmjwrYAy2yegVKe9GryBk-pNJ1hm/view>